

## Danrem 083/Bdj Sholat Idul Fitri 1444 H Bersama Masyarakat Malang Raya

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.OPINIPUBLIK.ID](http://KOTAMALANG.OPINIPUBLIK.ID)

Apr 22, 2023 - 11:55



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 Ny. Nofia Gogor, mengikuti Sholat Idul Fitri 1444 H tahun 2023 M di Lapangan Brawijaya Rampal Kelurahan Kesatrian, Kecamatan Blimbing, Kota Malang, Sabtu (22/4/2023).



Dihadiri lebih 1000 jamaah, bertindak sebagai Imam dan Khotib, KH. Choirul Anam PP Manarul Huda I dan II Tunggulwulung dan Jabung.

Dalam Khutbah Idul Fitri, KH. Choirul Anam menyampaikan, Saling memaafkan dan peka terhadap penderitaan orang lain tentunya tidak boleh sampai melupakan kepekaan pada orang yang ada dekat di sekitar kita. Terlebih sosok yang paling berjasa dalam kehidupan kita yaitu orang tua kita.

Dalam ajaran agama, orang tua adalah sosok yang mulia dan harus kita hormati serta sayangi selamanya. Kita harus memperlakukan mereka dengan baik karena mereka adalah 'Jimat' kita di dunia. "Bagi orang tua kita yang sudah meninggal dunia, kita ziarah ke makamnya. Panjatkan doa kepada yang kuasa semoga mereka diampuni dosanya dan amal ibadahnya diterima di sisi-Nya".

Bagi orang tua kita yang masih hidup dalam keadaan sehat dan masih bersama kita, maka jagalah dan kunjungilah mereka. Terlebih sosok ibu yang telah susah payah melahirkan kita ke dunia ini. Ia adalah sosok yang paling berjasa dan dapat menghantarkan kita ke surga Allah yang abadi.

"Ya Allah berilah kesehatan dan keberkahan pada orang tua kami. Jadikanlah kami anak-anak yang berbakti dan tahu berbalas budi. Kita perlu sadari, sesukses apapun kita tak kan lepas dari doa orang tua". ujarnya.

Sebanyak apapun materi yang kita miliki tak kan bisa membalas jasa-jasa mereka. Ridha orang tua akan menjadi sumber kesuksesan kita. Sebaliknya kemarahannya adalah merupakan sebuah bencana dalam kehidupan kita. Mari kita kenang perjuangan mereka, ketika kita masih kecil tak bisa berbuat apa-apa. Dengan kasih sayang, mereka menggendong kita, mencium kita dan membesarkan kita dengan penuh cinta, jelasnya.

Oleh karenanya di hari yang penuh dengan kebahagiaan, mari kita bersama doakan, semoga orang tua kita senantiasa diberikan keberkahan. Semoga mereka senantiasa mendapatkan perlindungan dan kesehatan serta kemudahan. Semoga mereka akan tetap terjaga Islam dan iman saat nanti dipanggil oleh Allah SWT, ucapnya.

Hadir dalam kegiatan, Danrem 083/Bdj, Para Kasi Korem 083/Bdj dan Jajaran Kabalak di wilayah Kota Malang. (Penrem 083/Bdj)